



― 生徒会役員・監査委員会紹介 ―

○ 生徒会役員

会長 岩崎莉央  
副会長 津浦優京  
書記 平石鈴奈  
齋藤来美  
酒田武竜  
池谷太一  
牧谷裕紀  
飯村琉叶  
森天佑  
伊藤誠勝  
高橋歩武  
藤田海地  
相田菜々子

○ 監査委員会

荒井美咲  
小川莉歩  
田村知穂  
山口夏穂  
藤田真緒  
梅内健

よろしくお願いします！



★ 野球応援

七月十三日、栃木市総合運動公園野球場で栃木翔南高校との県予選会が行われました。今年、馬頭・益子芳星・那須高校との連合チームでの参加となりました。

生徒会や吹奏楽部、ダンス部をはじめとした応援団も、他校の生徒と協力し、全力でエールを送りました。最後まで懸命に戦い抜く野球部の皆さんの姿は、とても輝いて見えました。

野球部の皆さん、暑い中お疲れ様でした！



★ ふれあい活動〜高校生のつどい〜

今年も生徒会は毎年夏に開催される『ふれあい活動 高校生をつどい』に参加しました。

はじめに、矢板高校、栃木高校、壬生高校、足利工業高校によるふれあい活動体験発表が行われました。矢板高校、足利工業高校は商品を企画し、販売した経験を発表しました。栃木高校は生物細胞、壬生高校は黒板アートについての発表をしました。

次に三種類のシンポジウムに参加しました。以下はシンポジウムの内容です。

【 高校生活の部 】

烏山高校、大田原女子高校、日光明峰高校、栃木高校の生徒を中心に、学校祭での疑問や問題点を改善するために意見交換を行いました。

【 国際理解の部 】

黒磯南高校、鹿沼南高校、栃木工業高校の生徒が海外派遣の報告をしました。海外派遣先としてニュージーランド、タイ、アメリカについての報告がありました。

【 地域交流の部 】

真岡北陵高校を中心に、ボランティア活動など地域との交流を通して意見交換を行い、地域との関わり方について考えを深めました。ふれあい活動で他校の生徒と情報交換をしたことで、現在の学校生活について考え直すことができました。



栃木県内各高校の高校生と交流してきました！

## ★部活動大会報告

世界大会をはじめ、大きな大会に出場した選手の方々にインタビューしてきました。

### 〈バイクトライアル〉 一年五組 市川加那斗

2019 TRIALS WORLDYOUTH GAMES  
くデットクラス14位

Q 世界大会が決まった時どう思いましたか？

A 初めての世界大会だったので、何を持って行けばいいのかわからなかった。

Q 海外でのアクシデントは？

A 大会が始まる30分前に、一番とっていい程大事なブレーキホースを折って、焦って直した事。

Q これからの目標は？

A 世界大会に出場したことで、どのような練習をすればいいのかわかることができたので、自分に足りなかったところを練習すること。

### 〈陸上競技〉 三年一組 菅谷拓海

Q インターハイに出場した感想を教えてください。

A 高校生活の集大成となる最後のインターハイで決勝進出を果たし、その決勝で3位を獲得することができたので、とても嬉しかったです。支えてくださった方々に一つ恩返しができたと思います。

Q 国体での目標は何ですか？

A 万全の状態で挑んで、インターハイでは叶わなかった日本一を狙いたいと思います。

### 二年二組 手塚 大地

Q 大会の反省と次の目標は何ですか？

A 自分の競技の準備や片付けを積極的にできればいいと思う。(目標は) 新人戦で、全員がベスト8に入ること。

### 二年五組 西巻 陽万葵

Q 大会の反省と次の目標は何ですか？

A 大会を通して自分の改善点を実感し見つけ直すことができました。次の大会に向けてコンディションを整え、納得できる結果が出せるよう頑張ります。

## ★今年の桜花祭おもしろい

迫力のある書道部のパフォーマンス、ダンス部による様々なジャンルのダンスの披露など、文化部による華やかなステージ発表から桜花祭が始まりました。一般公開では工夫を凝らした研究発表、アトラクション、食品販売で各クラスが多くのお客さんに笑顔をお届けされました。桜花祭ラストは後夜祭での青年の主張。色々な主張で、会場は大盛り上がりでした。今年もとても楽しい桜花祭になりました！

### ★クラス賞を授賞したクラスへインタビュー

#### 一年二組 ファッションショー

「ファッションショーをやる！」と決まったときは、そこに至るまでの準備、うまくできるのか、ドキドキしました。「時代」をテーマに、クラス皆で協力し合って準備ができたからこそ賞をとることができました。

### 二年四組 スペースコースター

私たち二年四組は、早い時期から準備をしていました。そのかいあって当日も多くの人に来てくれ、事故を起こすことなく終わることができました。

### 三年五組 焼きそば

内装や外装を考え、「お祭り」という雰囲気を壊さず装飾をすることができました。また、お客さんが満足できる量で提供することができました。

## ★十月・十一月行事予定

十月二十四日

短期留学出発

十一月一日・二日

進研模試

七日

校内マラソン大会

十九日～二十二日

二年期末テスト

二十六日～二十九日

一・三年期末テスト

二年修学旅行



桜花祭の様子